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亮出发展“金点子”发出民生“好声音”
围绕文化、教育、医疗……代表委员凝心聚力献良策

2017，峡窝镇将不忘初心、砥砺前
进，把握“稳中求进”总基调，主动融入
“三融入三提升”战略大局，突出以新型
城镇化建设为中心，以“服务政府、效能
政府、法治政府、清廉政府”建设为宗旨，
以“提升产业层级，打造‘产业强镇’、推

进改革创新，打造‘特色名镇、优化生态
环境，打造‘生态靓镇’、改善民生福祉，
打造‘和谐稳镇’”为重点，齐心协力，排
难共进，谋发展、促转型、求创新、惠民
生，努力建设“城乡一元、富裕安康、智慧
生态、文明和谐、平安幸福”的新峡窝。

建设“城乡一元、文明和谐”新峡窝

区人大代表 峡窝镇党委书记 张华君

新安路街道将结合自身实际，继续
坚持以“服务中铝、打造陆港、产城融合、
和谐发展”的工作思路，以国际陆港建设
为统揽，以新型城镇化、产业发展、开放创
新、生态建设为工作重点。新安路街道将
紧盯项目规划编制，加快促进两港融合，

打造铁路货运枢纽，狠抓产业项目建设，
增加郑新班列频次，不断提升陆港的承
载能力，做大做强陆港第二节点。加快
工业转型升级，强化产业创新驱动，培育
壮大中小企业，推动服务业提质增效，围
绕“市场群”建设，培育特色市场集群。

服务中铝 打造陆港 产城融合 和谐发展

区人大代表 新安路街道党工委书记 李超

工业路街道将把工作统一到上街
区委区政府的整体安排上来，把行动
统一到担当落实上来，坚定“三个统
一”，力促全员思想行动跃升新高度。
服务航展，大力发展和引进以通航产
业为主的创新型企业，跟踪服务重点
项目的建设和投产见效。持续探索规

范化社会综合治理，强化安全生产规
范化建设；以规范提升社区管理服务
为重点，大力推进人的城市化，努力实
现经济社会快速进步、努力实现辖区
安全稳定、努力实现人民群众安居乐
业，通过“三个努力”，力促经济社会发
展实现新跨越。

发展和引进创新型企业

区人大代表 工业路街道党工委书记 秦清宇

政府工作报告用平实的语言、详实
的数据，客观真实地回顾了过去 5年的
工作，讲成绩实事求是，讲问题客观实
在，讲思路清晰明了，讲举措务实有力。
作为上街区工商联主席，我会结合行业，

想办法创新，谋出一条现代化的服务业
之路，为加快建设我区智慧城市做出表
率，带领非公经济朋友积极实施“三提升
三融入”战略，为建设“和谐宜居、智慧低
碳、开放包容”的新上街而努力奋斗。

谋出一条现代化的服务业之路

区人大代表 上街区工商联主席 张占平

政府工作报告客观总结了前 5年的
工作，实事求是，亮点突出。作为一名
人大代表，我对政府 5年的规划和新的
一年完成各项工作任务信心十足，同时

感到责任重大，回去后要认真学习，贯
彻会议精神，按照报告要求组织抓好落
实，以强烈的责任感和使命感履行人大
代表的职责。

对新年新任务信心十足

区人大代表 沙固村党支部书记 陈保增

2017年，中心路街道将紧扣上街区
委区政府的工作部署，按照“抓班子带队
伍，抓重点攻难点，抓创新出特色”的整
体工作思路，打造“富裕、民主、文明、和
谐、幸福”的街道办事处，争做全区经济
社会发展的排头兵。坚持项目强办，大
力发展楼宇经济，打造三产服务业、现代

贸易业、互联网+的样板圈，引进科技含
量高、成长性强的企业，练内功、增实
力。坚持城建美办，深入开展“双迎攻
坚”工作，建管并重，突出无主管楼院环
境卫生治理、车辆乱停乱放主次干道卫
生整治，突出全力打造市容整洁、环境优
美、宜业宜居的城市生活环境。

抓重点攻难点 抓创新出特色

区人大代表 中心路街道党工委书记 房玉雯

2017年是实施“十三五”规划的重
要之年，济源路街道将围绕区定目标，以
全面从严治党为主线，以培植中央商务
区业态为中心，以惠及民生为目标，以城
市精细化管理为基础，构建大平安格局，

实施“一三一”工程。即一个支点，以特
色商业为抓手，深入实施“互联网+”行
动，打造新的经济增长点。三个提升，提
升辖区平安指数；提升社区服务水平；提
升居民幸福指数。

实施“一三一”工程

区人大代表 济源路街道党工委书记 李立

作为妇联，我们在下一步的工作
中，会抓好四点，实现新突破：一是以完
善基层妇联网络建设为基本点，实现新
突破；二是以开展“最美”活动为创新

点，实现新突破；三是以深化各类“巾
帼”行动为切入点，实现新突破；四是以
维护妇女儿童的合法权益为关键点，实
现新突破。

实现新突破

区人大代表 上街妇联主席 王敬群

作为一名基层代表，我深入了解
了与居民生活息息相关等问题，如咱
们上街缺乏一个城市的代表花卉，市
花是城市形象的重要标志，也是现代
城市的一张名片。我建议建设有特色

的绿化体系，让人们把上街叫成桃花
城、樱花城、芙蓉城等，让上街区绿化
形成特色，招来四面八方的人来上街
观光，增加上街的知名度，促进上街的
旅游和经济发展。

建议建设有特色的绿化体系

区人大代表 商业街社区党支部书记 吴勤勤

当前，加快经济发展方式转变，不断提
高经济发展质量和效益，不仅对民营企业的
发展提出了新目标和新要求，更带来了重要
战略机遇。我们企业在不断变化的产业政
策下和宏观环境中，成功实现了上市来谋
求转型与跨越发展，这很大程度上得益于

政府的大力扶持和帮助。民营企业要实
现更高层次发展，还需要政府更多地运用
市场化机制，破除要素市场化配置的制度
性障碍，充分激发企业家精神和企业活
力，使市场在资源配置中真正发挥决定性
作用，有效提升整体经济体运行的效率。

破除要素市场化配置的制度性障碍

区人大代表 郑州市工商联执委
上街区工商联副主席 齐宗建
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